
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
COM RELAÇÃO AOS PROFESSORES DE 
DESENVOLVIMENTO INFANTIL 
 

 

Para o bom desempenho do papel 
fiscalizador da Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, 
do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, este Vereador 
deve ser informado sobre todos os assuntos que são de interesse 
comum da sociedade assisense. 

                                                                                                             

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

a) – Qual o motivo da diminuição de 03(três) 
para 02(dois) ou 01(um) Professor de 
Desenvolvimento Infantil por sala de aula? 

 

b)  - Por que a Prefeitura Municipal de Assis 
não está capacitando esses profissionais 
com cursos de capacitação? 

 

                                     SALA DAS SESSÕES, em 24 de novembro de 2014. 

 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 

 


